



# Comunicado

**“Mi paz les dejo, mi paz les doy, dice el Señor”**

Como arzobispo de Cali recojo el clamor de todos los hombres y mujeres de esta querida ciudad que nuevamente sienten el atronador ruido de las explosiones de bombas que acaban vidas humanas, dejan víctimas y lesionados, quitan a todos la paz y la tranquilidad y, destruyen bienes públicos y privados.

**Nos duele** la pérdida de vidas humanas, como las que ha producido hoy el vil atentado en las vecindades de la *Base Aérea Marco Fidel Suárez*.

**Nos duele**, con dolor de Patria, el sentimiento de incertidumbre y miedo que deja esta clase de atentados.

**Nos duele** que este año sean ya cuatro las acciones terroristas en distintos barrios de nuestra ciudad, sin contar los atentados que en otros municipios del Valle del Cauca también se han realizado.

**Nos duele** constatar la descomposición social y ética que está llevando a la no valoración de la dignidad de la vida humana, cuando aumentan los secuestros, como es el caso del niño en *Jamundí* o, las cuatro mujeres de *La Cumbre*, *Restrepo* y *Sevilla* de las que no se tiene ninguna noticia.

Como Iglesia, renuevo en el nombre del Señor su llamado al amor mutuo y al respeto de la diferencia. Como arzobispo expreso mi solidaridad a los familiares de los fallecidos, por quienes oramos pidiendo su eterno descanso; mi solidaridad a los heridos, por los cuales pedimos su pronta recuperación.

Con el apóstol San Pablo, les decimos: *“¡reconcíliense con Dios!” (2 Corintios 5,20)*, para que tanto derramamiento de sangre termine de una vez y los actos demenciales como los vividos en Cali, no se repitan más.

La impunidad no puede volverse un paisaje. Pedimos que actúe con vehemencia la justicia para que quienes planean, deciden y realizan estos actos criminales sean sometidos a ella.

El papa León XIV nos invitó a realizar este *22 de agosto* una **jornada de ayuno y oración por la paz del mundo**. Nosotros también estamos incluidos, pues no somos todavía capaces de vivir en paz. Imploramos la paz del Resucitado en las jornadas de oración que haremos en todas las parroquias de nuestra arquidiócesis.

Este **viernes 22 de agosto a las 12:00 del mediodía**, los invito a una eucaristía por la paz de Cali y del mundo entero que presidiré en la **Catedral Metropolitana San Pedro Apóstol**.

Mi abrazo y solidaridad a las autoridades civiles, militares y de policía de la ciudad de Cali y, mi profunda gratitud a quienes han atendido en el lugar a las víctimas de tan doloroso atentado.

Los bendigo en el Señor.

**+Luis Fernando Rodríguez Velásquez**  
Arzobispo de Cali

Santiago de Cali, 21 de agosto de 2025.